

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 30. September 2014

Erneuerung der Eisenbahnbrücken der Ländchesbahn

Beschluss Nr. 0059

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wann die zum Ortsteil Erbenheim gehörende, marode Eisenbahnbrücke der Ländchesbahn über die Berliner Straße erneuert wird, ob es hier weitere Kunstbauten gibt, die saniert werden müssen und wie hierdurch entstehende Beeinträchtigungen für die Erbenheimer Bürger minimiert werden sollen.

Begründung:

In einem Bericht des Wiesbadener Kuriers vom 18.08.14 wurde über den Zustand der Eisenbahnbrücken in Wiesbaden berichtet. Mehrere Brücken der Ländchesbahn Wiesbaden-Niedernhausen sind in der Kategorie 4 geführt. „Bedeutet, zwar noch verkehrssicher, aber irgendwann nur noch durch Abriss und Neubau zu ersetzen.“

Bei jeder Sanierung von Bauwerken in Eisenstrecken ist erfahrungsgemäß mit Beeinträchtigungen im Verkehrsablauf zu rechnen. Daher sollte versucht werden, die notwendigen Reparaturen gebündelt durchzuführen, um den Betriebsablauf der zuverlässigsten Verbindung zwischen Erbenheim und dem Wiesbadener Hauptbahnhof nicht mehr als nötig zu stören.

Verteiler:

Dez IV
ESWE Verkehr z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinhold
Amtierender Sitzungsleiter